MONITOREO MERIDIANO

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE-CDMX) formalizaron un convenio de coordinación para la organización del Proceso Electoral Extraordinario para la Elección del Poder Judicial 2024-2025, cuya jornada electoral se celebrará el 1° de junio. La Crónica (sitio), Amexi (sitio), Página Ciudadana (sitio), El Capitalino (sitio)

INE

El Instituto Nacional Electoral (INE) reportó que cuenta con 1,565,877 personas que cumplen los requisitos legales para participar como funcionarias ciudadanas en la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación (PEEPJF) 2024-2025. El Economista (sitio)

El Instituto Nacional Electoral (INE) aseguró que capacita al 100 por ciento de los ciudadanos que serán funcionarios de casillas el próximo 1 de junio para la elección judicial. <u>La Jornada (sitio)</u>

GOBIERNO LOCAL

La dirigencia del Partido Acción Nacional en la Ciudad de México alertó sobre la preocupación de vecinos ante los cortes de agua programados en 284 colonias de 10 alcaldías, los cuales, según el partido, han generado estrés y desinformación entre la ciudadanía. La Crónica (sitio)

CONGRESO LOCAL

Rozones de la Razón publica: Nos adelantan que el debate que habrá mañana en el Congreso de la Ciudad de México sobre el futuro que tendrá la fiesta brava no es apto para cardiacos, pues habrá discusión y roces dentro y fuera del Palacio de Donceles. El tema de las corridas de toros genera tanta polémica, que la discusión sobre su prohibición o no se ha extendido por muchos años, y data incluso desde la época en que el PRI era el partido hegemónico en la capital del país. Tras décadas sin avanzar hacia ninguna parte, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó una propuesta intermedia, que terminó con la parálisis legislativa: permitir las corridas sin lastimar ni matar a los toros. Esta modalidad no agradó a los empresarios taurinos, a sabiendas de que los aficionados a este espectáculo se alejarán de la Plaza México. Pero la bancada de Morena advirtió que defenderá el dictamen aprobado el pasado viernes y se dijo lista para saltar al ruedo y aprobar las reformas en el pleno. Pendientes. La Razón (sitio)

Y es que primero fue el padre, Daniel Tabe, quien se vio envuelto, en 2023, en un caso de tentativa de homicidio, pues habría utilizado un arma blanca para "amagar a un servidor público de esta capital", de acuerdo con fuentes de la Fiscalía local. Ahora es su hijo Mauricio Tabe, alcalde en la

Miguel Hidalgo, quien deberá rendir cuentas ante el Congreso de la Ciudad de México por el uso de recursos públicos en una campaña ilegal de promoción de candidatos al Poder Judicial. <u>Sociedad Noticias (sitio)</u>

NACIONAL

La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó que uno de los teléfonos que utiliza fue hackeado hace unos días y también uno de sus correos electrónicos, pero anticipó que la Agencia de Transformación Digital tomó cartas en el asunto y se desactivo este hackeo. Sin embargo, precisó que no es el teléfono que utiliza como primera mandataria en el país, sino un aparato viejo que utilizaba desde cuando participó en la movilización de las Adelitas en el 2008. La Jornada (sitio), El Heraldo (sitio)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: https://youtu.be/mvbk5OX3AUE